

soramado familyにお届けする

soraのおと

2025年1月号
VOL.130



毎日の中のささいな楽しみを、
みなさんにお届けするお便りです

心がホッとあたたまるようなことなど
家のことや暮らしのことはもちろん、日々のこと、
それからソラマドのことも綴っていきます♪



今年もよろしくお願いたします!

こんにちは!宇都木です。みなさま、新年あけましておめでとうございます。今年もよろしくお願いたします。

今年 は年末年始の日並びが良く、いつもより長めのお休みでしたね。みなさまはどのように過ごされましたか?私は久しぶりにゆっくり旅行を楽しんだり、初詣に出かけたりと、素敵な思い出がたくさんできました。新しい年を迎えるにあたって心も体もリフレッシュできた気がします(^-^)

さて、新年早々、ソラマド埼玉では恒例のお餅つきイベントを開催させていただきました。ご来場いただいたみなさま、本当にありがとうございました!毎年、このお餅つきでいろんなOBさんとお会いできるのが、スタッフ一同の楽しみになっています。年々大きくなっていくOBさんのお子さんの成長を感じることができ、また、みなさまの暮らしの変化を伺える機会にもなっています。今年も楽しいワークショップをたくさん企画していますので、お近くにお越しの際は、ぜひお気軽にご参加ください!みなさまにとって、2025年が素敵な1年になりますように♪

暖房効率と宿泊体験のお話

厳しい寒さが続いていますね。エアコンやファンヒーターをフル稼働している方も多いのではないのでしょうか?

今回は、暖かさもお財布も考えた、効率的な暖房方法をご紹介します。実は、効率的な暖房方法を実現するには、暖房器具を使う前の「準備」が大切です!

まずは、部屋を閉め切る前の換気から。朝一番に10分程度の換気をすることで、湿気を逃がし、その後の暖房効率がグッと上がります。暖房器具選びのポイントは、部屋の広さに合わせること。広すぎても狭すぎても効率が悪くなってしまいます。我が家では、リビングは大きめのエアコン、寝室や書斎は小型のファンヒーターと、使い分けています。

また、エアコンの活用法で意外と知られていないのが、「風向き」の設定。暖かい空気は上に溜まる性質があるので、風向きを下向きにすると床面まで暖かくなりやすくなります。また、扇風機やサーキュレーターを回すと、天井付近の暖かい空気を循環させることもできます。

この時期、モデルハウスにご見学に来られるお客様からも、暖房効率についてのご質問を多くいただきます。でも、寒さや暑さの体感是人それぞれですね。

だからこそ「実際に体験していただきたい」という思いで、草加モデルハウスの宿泊体験を行っています。興味のある方は、ぜひお気軽にお問い合わせください♪



スタッフのつぶやき。今月の担当:富澤



皆様あけましておめでとうございます!

去年は連休が取れなくて趣味のキャンプになかなか行けなかったり、ワンコとの別れがあったりと色々ありましたが、昨年末に新しい家族(ワンコ)を迎えました。今年は心機一転して、仕事をさぼってワンコと遊びに行きたいと思います!

※これを書いている時にはまだワンコ来てませんー、ほんと来るのかしら?

最後までご覧いただきありがとうございます!皆様にとって素敵な1年になりますように。by宇都木



Instagram



LINE



Pinterest



Facebook



YouTube



ソラマド埼玉 公式SNS
随時更新しています!